

El servicio de Banca Rural de Globalcaja colabora con más de 61.000 agricultores y ganaderos facilitándoles liquidez con 54 millones en anticipos y financiación de inversiones por valor de 180 millones de euros

- La entidad, que acumula más de 60 años de experiencia en atención al sector, se sitúa de nuevo líder en negocio agroalimentario.

Albacete, 22 de febrero de 2023. Globalcaja ha cerrado el ejercicio situándose de nuevo como líder en servicios de Banca Rural, con la atención a más de 61.000 clientes vinculados al sector agroalimentario, a quienes la entidad ha asesorado en sus necesidades en tramitación de la PAC, seguros agrarios y financiación para la modernización y reestructuración de sus explotaciones, con la formalización de operaciones por un importe cercano a los 180 millones de euros.

El director de Banca Rural de Globalcaja, Alberto Marcilla, ha valorado la confianza depositada por el sector en la entidad. “La especialización de nuestros equipos de profesionales y la atención que ofrecemos da lugar a que miles de agricultores, ganaderos e industrias agroalimentarias depositen su confianza en nuestra entidad”, ha recalcado Marcilla.

No en vano, Globalcaja acumula más de 60 años de experiencia en asesoramiento cercano al este sector y conoce en profundidad sus necesidades, de ahí que desde Banca Rural de Globalcaja se ofrezcan soluciones de financiación y protección para el sector agrario eficaces y ágiles.

Cabe destacar que 5 de cada 10 seguros agrarios que se formalizaron en 2022 en Castilla-La Mancha, se contrataron a través de Globalcaja; y que 3 de cada 10 expedientes relativos a la Política Agraria Comunitaria son gestionados a través de la red de más de 300 oficinas de la entidad financiera, con personal especializado que conoce a la perfección cada comarca y cada cliente.

El compromiso de Globalcaja con el sector se traduce en cifras, con operaciones que facilitan liquidez a agricultores y ganaderos, gracias a los anticipos de ayudas y cosechas que realiza la entidad. Solo en 2022, el sector agropecuario recibió una inyección de más de 54 millones de euros en anticipos a través de Globalcaja, que de esta manera contribuyó a financiar las explotaciones agrícolas y les ayudó a afrontar adversidades.

Globalcaja, comprometida con el relevo generacional

Además, la entidad ha contribuido a propiciar el relevo generacional, objetivo irrenunciable para el futuro del sector, en su condición de Entidad de Gestión de Modernización de Explotaciones Agrarias, reconocida por la Consejería de Agricultura, que le permite tramitar las importantes ayudas a la creación de empresas agrarias por

jóvenes, que resultan fundamentales para el rejuvenecimiento de nuestro campo. De hecho, el 37% de los créditos acogidos al protocolo de financiación a los agricultores y ganaderos de la región para facilitar la incorporación de jóvenes y el relevo generacional han sido facilitados por Globalcaja.

Asimismo, gracias a la financiación ofrecida por la entidad, cerca de medio millar de explotaciones agrarias adquirieron nueva maquinaria, por importe de 15,6 millones de euros, con el apoyo financiero de Globalcaja, que adecúa la amortización de los créditos a la realidad de cada explotación; mientras que las operaciones por inversión rural ascendieron a 28,6 millones de euros, habiendo creado una línea específica agrosostenible para transformar explotaciones y acometer nuevos proyectos de crecimiento, con criterios de digitalización, eficiencia y ahorro energético.

A través de la colaboración de la entidad con SAECA, Globalcaja da soporte al sector primario apoyando las políticas agrarias de la administración, en especial cuando se producen sequías, daños por causas climatológicas... facilitando a autónomos y empresas los recursos necesarios para hacer realidad sus proyectos en los sectores agrícola, ganadero, forestal, en la industria alimentaria y en el medio rural, con cuotas de mercado superiores al 50%.

Formación y digitalización

El compromiso de Globalcaja con el campo trasciende la mera realización de operaciones financieras. “La formación es clave para la competitividad del sector y el relevo generacional, de ahí que nuestra entidad, a través de la Fundación Desarrollos Agroalimentarios, se preocupe de llevar a cabo iniciativas de formación sobre asuntos de gran interés, como ha sido la reciente reforma de la PAC, reestructuración del sector y seguros agrarios, entre otros”, destaca Alberto Marcilla.

La formación va aparejada a la digitalización, que desde Globalcaja impulsan con herramientas como la app GlobalCampo, donde las personas usuarias encuentran información de interés, formación, cotizaciones de las lonjas y hasta un vademécum de la agricultura.

Modernización del viñedo

El viñedo, un cultivo que tiene especial peso en Castilla-La Mancha, tiene en Globalcaja un agente principal para su modernización. En este año 2022, la entidad ha gestionado más de 400 expedientes de reestructuración de viñedo, ofreciendo asesoramiento técnico agrario y en la tramitación de las ayudas, a los titulares de las explotaciones de viña.

Son datos que revalidan el liderazgo de la entidad en el sector agroalimentario, reafirmando el compromiso de Globalcaja con las personas y con el territorio.